

Sujet : [INTERNET] enquête publique Bernay St Martin-Breuil La Réorte-Puyrolland

De : Dominique Bouhours <givernac@gmail.com>

Date : 03/12/2018 17:49

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Monsieur, Madame, le Commissaire enquêteur,

Je suis opposée à cette implantation car ces éoliennes seront trop proches des habitations. De plus les simulations acoustiques ont été mal faites (distance plus grande que la réalité). Les nuisances sonores, visuelles et psychiques sont très importantes pour les personnes vivant à proximité.

L'impact environnemental sur les monuments proches est indéniables: église de Puyrolland (classée) et l'Abbaye royale de St Jean d'Angély (patrimoine mondial de l'Unesco).

Les autres raisons de mon opposition sont:

- 1- le saccage des terrains (passages des câbles, création des accès, pollutions des terres par l'enfouissement du béton à vie, de l'huile de maintenance à vie, constructions de centrales de complémentation au fuel/gaz, non-recyclage des hélices en fin de vie car matières composites
- 2- l'atteinte aux espèces animales sauvages (notamment oiseaux et chauves-souris) mais aussi d'élevage par les infra-sons
- 3- atteintes à la beauté des paysages qui fait l'attrait du tourisme français
- 4- dépréciation des biens immobiliers
- 5- pertes des investissements dans le tourisme.

En espérant que cette fuite en avant sur une idée à la mode fasse long feu au vu de l'expérience de nos voisins allemands qui n'investissent plus dans l'éolien.

En vous remerciant de porter mes réflexions au registre, soyez assuré de ma considération.

Dominique Bouhours

5 rue des Chalets

24000 Périgueux

Sujet : [INTERNET] Enquête publique du projet de parc éolien de Bernay St Martin-Breuil La Réorte-Puyrolland
Vous pouvez le faire en recontrant le commissaire enquêteur mais surtout
De : Remy penigaud <remy.penigaud@gmail.com>
Date : 04/12/2018 12:04
Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Bonjour,

concernant l'enquête publique du projet de parc éolien de **Bernay St Martin-Breuil La Réorte-Puyrolland**.
Je suis contre ce projet de 8 éoliennes de 180 mètres de haut dont la plus proche devrait être à 543 m des habitations.

Celui-ci va dénaturer encore plus nos paysages et nos campagnes. Certaines seront situées trop proches d'habitation et elles provoqueront de nombreuses nuisances sonores .

Les biens immobiliers seront dévalorisés.

Impacts visuels et touristiques.

bien cordialement

Mr PENIGNAUD Rémy

Sujet : [INTERNET] Non aux éoliennes/Charente-maritime : Bernay St Martin-Breuil La Réorte-Puyrolland
De : Jean Pierre KOLLHOFF <jpgkollhoff@gmail.com>
Date : 04/12/2018 12:32
Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Halte au scandale de l'éolien . Cette énergie ne bénéficie qu'au développeur. Nous les usagers sommés juste bon à payer les taxes supplémentaires- CSPE- sur nos factures d'E D F.

Jean Pierre KOLLHOFF

Lieu dit Vron

86510 BRUX

Sujet : [INTERNET] HALTE A L'ECOLOGIE PUNITIVE !!

De : Antoine de ROFFIGNAC <a-deroffignac@orange.fr>

Date : 04/12/2018 15:01

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

NON aux éoliennes prévues à 500 mètres des habitations.

Car nous le savons tous, l'implantation de ces éoliennes mènera à la :

- destruction des paysages,
- destruction du tourisme,
- destruction de l'emploi,
- destruction de la faune et en particulier ornithologique,
- destruction de la valeur des biens immobiliers : - 30 à 40 %,
- destruction et pollution des sols et sous-sols : + de 900 tonnes de béton enfouies par éoliennes,
- destruction de l'environnement et de la qualité de l'air : augmentation du réchauffement climatique par des centrales à gaz, à charbon ou thermiques pour compenser le manque de vent, soit 70 % du temps !
- destruction de la paix sociale : décision imposée aux habitants par un lobby au détriment de l'intérêt général.

Et tout cela pour qui : uniquement les promoteurs éoliens et les propriétaires terriens qui s'enrichissent grâce notamment à la complicité des médias et politiques,

Et tout cela financé par qui : les contribuables français qui voient leur note d'électricité exploser !!!

Bref, l'éolien cela peut RAPPORTER GROS mais pas pour tout le monde...

Quelle honte pour la France !

Agathe de Roffignac

61160 Fontaine Les Bassets